

### » PRESSE NATIONALE

Politique 

**Fraternité-Matin**

#### COOPÉRATION BILATÉRALE ET PERSPECTIVES ÉNERGÉTIQUES : OUATTARA ÉCHANGE AVEC CATHERINE BROOKER ET RUSSEL HARDY

Le Président Alassane Ouattara a accordé deux audiences, le 28 mai 2025, au Palais de la Présidence de la République sis à Abidjan-Plateau. Il s'est d'abord entretenu avec l'ambassadeur du Royaume-Uni en Côte d'Ivoire, Catherine Brooker, puis avec le Président Directeur Général de Vitol, Russel Hardy. La rencontre avec l'ambassadeur Catherine Brooker, en fin de mission en Côte d'Ivoire, a été l'occasion de dresser un bilan des relations bilatérales entre les deux pays. Les échanges ont mis en lumière l'excellence de la coopération ivoiro-britannique, tout en soulignant l'importance de la diversification et du renforcement de ce partenariat. Le Chef de l'État a ensuite échangé avec Russel Hardy, PDG de Vitol, une entreprise énergétique de dimension mondiale, active dans les secteurs de l'électricité, du pétrole, du gaz, de la distribution d'énergie et des énergies renouvelables.

**Le PATRIOTE**

#### A PEINE ÉLU : LE NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA BAD TRADUIT SA GRATITUDE À ALASSANE OUATTARA

Des mots de gratitude, de remerciement et de reconnaissance. Quelques heures après son élection à la tête de la Banque Africaine de Développement, le Mauritanien Sidi Ould Tah a en effet été reçu par Alassane Ouattara. Accompagnés du ministre de l'Économie et des Finances de la Mauritanie, Sid'Ahmed Ould Bouh, des ministres ivoiriens Nialé Kaba (Economie, Plan et Développement) et Adama Coulibaly (Finances et Budget), le nouveau président élu est allé exprimer la reconnaissance de son pays pour le soutien crucial apporté par la Côte d'Ivoire dans ce processus électoral. « C'était un grand honneur pour moi d'être reçu par le Président Alassane Ouattara à double titre. La Côte d'Ivoire a été le premier pays à soutenir ma candidature. Son Excellence le Président Alassane Ouattara a joué un rôle déterminant dans mon élection », a-t-il déclaré.

**Le PATRIOTE**

#### COOPÉRATION : LE PREMIER MINISTRE SÉNÉGALAIS OUSMANE SONKO EN VISITE DE TRAVAIL EN CÔTE D'IVOIRE

Le Premier Ministre sénégalais, Ousmane Sonko, en visite de travail et d'amitié en Côte d'Ivoire, a été accueilli, le jeudi 29 mai 2025, à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, par son homologue ivoirien, Robert Beugré Mambé. Une visite qui se poursuivra jusqu'au 1er juin 2025. À son agenda, des séances de travail avec différentes autorités ivoiriennes. Un tête-à-tête avec le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, suivi d'une séance élargie avec les ministres des deux délégations. Le Premier Ministre Ousmane Sonko se rendra à Bouaké où il rencontrera le ministre des Transports, Amadou Koné, par ailleurs maire de cette ville, dans le cadre du jumelage des villes de Bouaké et Ziguinchor.

## FESTIVITÉS DU 50E ANNIVERSAIRE DE LA CEDEAO À LAGOS : KANDIA CAMARA A REPRÉSENTÉ LE PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA

La présidente du Sénat ivoirien, Kandia Camara, a représenté le Président de la République, Alassane Ouattara, à la célébration du cinquantenaire de la Communauté Économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), le mercredi 28 mai 2025, à Lagos, au Nigeria. Les festivités du cinquantenaire se sont déroulées en présence des Chefs d'État et de Gouvernement, ainsi que de hauts représentants des pays membres. A l'occasion de cette célébration, Kandia Camara a salué l'engagement historique de la Côte d'Ivoire dans le processus d'intégration régionale, rappelant le rôle pionnier du Président Félix Houphouët-Boigny dans la création de la CEDEAO en 1975.

---

## COOPÉRATION : LA CÔTE D'IVOIRE ET LES PAYS-BAS PRÉPARENT DES CONSULTATIONS POLITIQUES

La salle de conférence du Secrétariat Général du ministère des Affaires étrangères a accueilli, ce lundi, une réunion préparatoire cruciale en vue de la première session des consultations politiques bilatérales entre la Côte d'Ivoire et le Royaume des Pays-Bas. La délégation ivoirienne était menée par Mme Diéket née Sanganoko Minata, Directrice Générale des Relations Bilatérales, agissant au nom du ministre des Affaires étrangères, Léon Kacou Adom. Du côté néerlandais, Steven Collet, vice-ministre de la Coopération internationale, était à la tête de la délégation, accompagné de Johannes Kelderhuis, Ambassadeur des Pays-Bas en Côte d'Ivoire. Les discussions, auxquelles ont également participé des représentants de divers ministères techniques, ont porté sur les sujets bilatéraux et multilatéraux qui seront à l'ordre du jour des prochaines consultations politiques.

---

*Economie* 

## BANQUE AFRICAINE DE DÉVELOPPEMENT : LES ÉTATS AFRICAINS PLAIDENT POUR LA RECONSTITUTION DU FONDS AFRICAIN DE DÉVELOPPEMENT

Les États africains ont plaidé pour une reconstitution du Fonds Africain de Développement (FAD). C'était au cours d'un panel qui avait pour thème « Maximiser le Fad-17 pour la prospérité pour l'Afrique ». Les panélistes, Valérie Dabady de la Banque Africaine de Développement ; Paul Ryan, ministre des Finances de l'Irlande ; Chris Bold et Adama Mariko, députés ; Frannie Léautier, Ceo South Bridge Investments, ont tous noté que le FAD qui est le guichet concessionnel du Groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD) joue un rôle important dans l'octroi de financements et l'assistance technique aux pays à faibles revenus. D'où l'urgence et la nécessité, estiment-ils, de sa reconstitution en 2025 pour répondre aux demandes croissantes des pays africains.

---

## JOURNÉE DE L'AFRIQUE 2025 EN SUISSE : LE TOURISME IVOIRIEN ENTRE DIPLOMATIE ET EXCELLENCE TOURISTIQUE

L'hôtel Bellevue Palace, symbole d'élégance et d'histoire au cœur de la capitale fédérale suisse, a accueilli, le mercredi 28 mai 2025, à Berne, une cérémonie haute en couleur à l'occasion de la Journée de l'Afrique, organisée par le Groupe des diplomates africains accrédités auprès de la Confédération helvétique. L'édition 2025 de la Journée de l'Afrique en Suisse, co-organisée avec la Division Afrique subsaharienne et Francophonie du département fédéral des Affaires étrangères (DFAE) suisse, a été marquée par une forte mobilisation institutionnelle, notamment la présence du chef du DFAE, S.E Ignazio Cassis, et par un engouement particulier pour la présentation de la Côte d'Ivoire. La cérémonie a constitué un moment d'échange et de célébration où les valeurs de coopération, d'amitié et de respect mutuel entre la Suisse et les pays africains ont été au cœur des allocutions. A cette Journée de l'Afrique 2025 en Suisse, le tourisme ivoirien était bien présent, entre diplomatie et excellence touristique.

---

## PRÉSIDENTE DE LA BAD : LE MAURITANIEN SIDI OULD TAH ÉLU AVEC 76,18 % DES VOIX

L'économiste mauritanien Sidi Ould Tah a été élu, ce jeudi 29 mai 2025, à la présidence de la Banque Africaine de Développement (BAD), avec 76,18 % des suffrages, dont 72,37 % des voix au niveau régional, consacrant ainsi une large adhésion à sa vision du développement pour l'Afrique. Fort d'un parcours de plus de 30 ans dans les domaines de l'économie, de la finance et du développement rural, Sidi Ould Tah devient le premier Mauritanien à accéder à la tête de l'institution panafricaine basée à Abidjan. Avec un profil d'expert, le nouveau président de la BAD est un homme de terrain. Avant cette élection, il dirigeait depuis 2015 la Banque arabe pour le développement économique en Afrique (BADEA).

---

## PROMOTION DES ACTIVITÉS AGRICOLES, TRANSITION ÉNERGÉTIQUE... : ENI ET LE GOUVERNEMENT MAIN DANS LA MAIN

C'est un partenariat gagnant-gagnant. La société Eni à travers sa filiale Eni Natural Energies (ENE) et le ministère d'État, ministère de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières de Côte d'Ivoire ont signé, ce mercredi 28 mai 2025, un protocole d'accord pour promouvoir des initiatives agricoles durables pour la transition énergétique. Ce, dans le cadre de la 7e édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources Animales (SARA 2025), qui se tient présentement au Parc des expositions d'Abidjan. L'accord prévoit notamment de renforcer la filière hévéa et d'évaluer l'introduction de cultures oléagineuses sur des terres marginales et dégradées, contribuant ainsi au développement agricole durable du pays, sans concurrencer la production alimentaire ou forestière.

---

## DIGITALISATION DU MINISTÈRE EN CHARGE DES MINES : 175 AGENTS DU SECTEUR MINIER EN FORMATION POUR UNE GOUVERNANCE MODERNISÉE

Le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, a lancé un programme de renforcement des capacités au profit de ses collaborateurs. Ce programme, qui s'inscrit dans la vision stratégique visant à faire de la transformation numérique l'un des axes majeurs de la modernisation de la gouvernance, a démarré, le 12 mai 2025, avec une première cohorte composée de 175 agents issus des Directions centrales, des Directions régionales et Directions départementales de l'administration minière. Organisée en groupes successifs, la formation se poursuivra jusqu'au début du mois de juin 2025. Ouvrant officiellement cette première session, Madame Mireille M'Bayia, cheffe de Cabinet, a souligné que cette initiative s'inscrit dans les orientations fixées par le ministre Sangafowa-Coulibaly, dès sa prise de fonction, à savoir « faire de la dématérialisation des processus métiers, un axe stratégique d'amélioration de la gouvernance du secteur minier en Côte d'Ivoire ».

---

## SANTÉ ANIMALE / 92E SESSION GÉNÉRALE DE L'OMSA : LE MINISTRE SIDI TIÉMOKO TOURÉ PARTAGE L'EXPÉRIENCE DE LA CÔTE D'IVOIRE

Invité du 25 au 29 mai 2025 à Paris, en France, à la 92e session générale de l'Assemblée mondiale des délégués de l'Organisation Mondiale de la Santé Animale (OMSA), le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a participé, le dimanche 25 mai 2025, à un panel de haut niveau lors de la première table ronde ayant pour thème : « Décision de vaccination : Effets souhaités et conséquences indésirables ». Au cours de cette session qui a permis d'explorer la manière dont les décideurs politiques arbitrent entre les données scientifiques, les risques sanitaires et les attentes sociétales dans l'élaboration des stratégies vaccinales, le ministre a partagé l'expérience de la Côte d'Ivoire, notamment les résultats obtenus entre 2022 et 2024 avec la vaccination de près de cinq millions d'animaux d'élevage et de compagnie.

---

## 3E C2D / SANTÉ, ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET ÉDUCATION DE BASE : LA CÔTE D'IVOIRE ET LA FRANCE SIGNENT 3 CONVENTIONS D'ENVIRON 90 MILLIARDS DE FCFA

Dans le cadre du 3e Contrat de Désendettement et de Développement (C2D), la Côte d'Ivoire et la France ont signé, mercredi 28 mai 2025, à l'immeuble Sciam à Abidjan-Plateau, trois conventions de financement, d'un montant d'environ 90 milliards de FCFA, dans les domaines de la Santé, de l'Enseignement supérieur et de l'Éducation de base. La partie ivoirienne était représentée, à l'occasion de cette signature, par le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly. L'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, Jean-Christophe Belliard, et la Directrice du département Afrique de l'Agence Française de Développement (AFD), Sandra Kassab, ont, quant à eux, paraphé les documents pour le compte de la France. Dans le domaine de la Santé, la première convention concerne le projet Bla Keklé d'un montant de 19 milliards de FCFA (29 millions d'euros).

## BONNE GOUVERNANCE : LA MINISTRE NASSÉNÉBA TOURÉ DÉCLARE SES BIENS

Ce mercredi 28 mai 2025, Madame Nassénéba Touré, ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, a honoré son engagement constitutionnel en se rendant au siège de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG) afin d'y effectuer sa déclaration de patrimoine.

*Société* 

## ÉDUCATION, SANTÉ, JEUNESSE : LA PREMIÈRE DAME ET L'ANCIEN PRÉSIDENT COLOMBIEN UNISSENT LEURS VOIX

La Première Dame Dominique Ouattara a reçu, hier, jeudi 29 mai 2025, dans ses bureaux, l'ancien Président de la République de Colombie, Andrés Pastrana Arango. Cette rencontre a été l'occasion d'échanges fructueux autour des engagements sociaux respectifs des deux personnalités. Les discussions ont principalement porté sur des domaines cruciaux tels que l'éducation, la santé et le bien-être des enfants. Ces causes sont particulièrement chères à Mme Ouattara, qui les porte à travers sa Fondation Children Of Africa, et résonnent également avec l'engagement profond de l'ancien Chef d'État colombien en faveur du développement social en Amérique Latine. À l'issue de l'audience, Andrés Pastrana Arango, accompagné de la ministre d'état Anne Désirée Ouloto, a exprimé sa satisfaction.

## CMU / 19 045 414 PERSONNES DÉJÀ ENRÔLÉES : LES POPULATIONS ADOPTENT LA VISION SANITAIRE DE OUATTARA

19 045 414. C'est le nombre de personnes enrôlées en Côte d'Ivoire à la Couverture Maladie Universelle (CMU), au 26 mai 2025. Cela montre que les populations ont totalement et définitivement adopté cette mesure issue de la vision sanitaire du Président Alassane Ouattara et qui leur permet d'accéder aux soins et aux médicaments en ne déboursant que 30% des coûts. En plus, depuis le 1er mai jusqu'au 31 août prochain, les enrôlés du secteur informel sont exonérés de cotisation pour bénéficier des prestations de la CMU, celles-ci sont gratuites pour ceux des zones rurales. Sous l'impulsion du Président Alassane Ouattara et avec l'engagement du Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Robert Beugré Mambé, la Côte d'Ivoire franchit ainsi grâce au leadership du ministre Adama Kamara une étape décisive dans la mise en œuvre de cette initiative qui permet aux populations d'accéder aux soins et aux médicaments à moindre coût.

## AMÉLIORATION DE LA COMPÉTITIVITÉ DANS LES ADMINISTRATIONS IVOIRIENNES :

Trouver des solutions à la modernisation des services publics et contribuer à la compétitivité des administrations ivoiriennes figurent au nombre des préoccupations majeures du Comité national de télédétection et d'information géographique (CNTIG). Pour ce faire, cette structure à capitaux étatiques a déployé plus d'une trentaine de projets en s'appuyant sur le développement des Systèmes d'information géographique (SIG). Ces projets phares se positionnent comme des outils clés dans l'amélioration de la performance administrative et la planification stratégique des politiques publiques. Ils s'inscrivent aussi dans un élan de modernisation et de compétitivité des ministères et des administrations ivoiriennes en faisant appel à la digitalisation. Une note explicative sur ces instruments de développement qui nous est parvenue, le mercredi 28 mai 2025.

## FACILITÉ AFRICAINE DE L'EAU (FAE) / BOUAKÉ FOFANA, MINISTRE : « CETTE INITIATIVE ACCOMPAGNE NOS EFFORTS DE TRANSFORMATION DU SECTEUR DE L'EAU ET DE L'ASSAINISSEMENT »

La capitale économique ivoirienne vibrait cette semaine au rythme des Assemblées annuelles 2025 du Groupe de la Banque africaine de développement (BAD). Un événement réunissant Chefs d'État, ministres, partenaires au développement et acteurs du secteur privé venus de toute l'Afrique. Ces rencontres qui se déroulent, du 26 au 30 mai 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, font de cette ville le cœur des débats sur l'avenir du continent. Parmi les moments forts, le panel dédié à la Facilité Africaine de l'Eau (FAE) au cours duquel le ministre ivoirien de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, est intervenu. Il a salué l'opportunité offerte par cet instrument pour la Côte d'Ivoire. « Nous sommes chanceux de bénéficier d'une telle initiative qui accompagne nos efforts de transformation du secteur de l'eau et de l'assainissement », a-t-il déclaré.

## SÉCURISATION DES TERRES RURALES : DES PROFESSIONNELS DES MÉDIAS FORMÉS

La problématique de la sécurisation des terres rurales qui couvrent près de 70% de la superficie de la Côte d'Ivoire demeure un enjeu crucial pour l'Agence Foncière Rurale (AFOR). C'est dans le cadre de son Programme de Renforcement de la Sécurisation Foncière Rurale (PRESFOR) que s'est tenu, du lundi 26 au mardi 27 mai 2025, dans la capitale politique ivoirienne, Yamoussoukro, l'atelier sur la sécurisation foncière rurale à l'attention de professionnels des médias. Ils sont près d'une centaine de la presse écrite, de la presse en ligne et de la presse audiovisuelle à s'imprégner de cette question sensible. Il était important, selon Stéphane Lohourou, chef de service Sensibilisation, Formation initiale et continue à l'AFOR, de faire cet atelier. « Il s'agit déjà de nous accorder sur les objectifs, la mission et tous les résultats que souhaite atteindre l'agence », a-t-il souligné.

## » A L'INTERNATIONAL

*Economie* ↻

## CÔTE D'IVOIRE : OUVERTURE À ABIDJAN DE LA PREMIÈRE BOURSE DES MATIÈRES PREMIÈRES D'AFRIQUE DE L'OUEST

La Côte d'Ivoire tient officiellement sa Bourse des Matières Premières Agricoles, une première en Afrique de l'Ouest. Sept ans après son annonce, la BMPA va connaître, ce 30 mai 2025, sa première vraie journée de cotation. Pour son lancement officiel et symbolique, le 28 mai, environ 89 tonnes de produits ont été échangées en une dizaine de minutes, pour une valeur de près de 31 millions de FCFA. Pour le moment, seules la noix brute de cajou, la noix de cola et le maïs sont concernées. À long-terme, l'objectif affiché est de fixer le prix en fonction de l'offre et de la demande à l'échelle nationale. Cette Bourse repose notamment sur des courtiers et des entrepôts agréés. C'est une première en Afrique de l'Ouest. Installée



## ÉCONOMIE CIRCULAIRE : LA FAO PROMeut LA PRODUCTION D'ALIMENTS POUR VOLAILLES ET POISSONS PAR LE PROJET BIODAF

Joseph Nyemah, Représentant de la FAO en Côte d'Ivoire, a effectué, le mercredi 28 mai 2025, une visite au Centre Abel de Grand-Bassam en marge du Salon de l'agriculture et des ressources animales (SARA). Il y est allé pour visiter une ferme innovante dédiée à l'élevage de larves de mouches soldats noires dans le cadre du projet Biodaf. Un programme soutenu par son institution pour promouvoir la bio-économie circulaire. Cette ferme pilote valorise les déchets organiques issus des marchés, restaurants et agro-industries par un procédé de bio-conversion. Grâce à l'action des larves de mouches soldats noires, ces bio-déchets sont transformés en protéines animales destinées à l'alimentation des volailles, poissons et porcs, ainsi qu'en bio-fertilisants pour enrichir les sols agricoles. Arthur De Dinechin, co-fondateur de Living Soils, a expliqué que la structure porteuse du projet utilise les larves de mouches soldats noires qui vont consommer les déchets organiques collectés sur les marchés ou auprès des ménages.



## COOPÉRATION : LA CÔTE D'IVOIRE SIGNE UN PROTOCOLE D'ACCORD AVEC LE BRÉSIL POUR LA LUTTE CONTRE LA FAIM ET LE DÉVELOPPEMENT RURAL

La Côte d'Ivoire, représentée par le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a pris part à la 2<sup>e</sup> rencontre internationale du Dialogue Brésil-Afrique sur la sécurité alimentaire, la nutrition et le développement rural, qui s'est tenue du 20 au 23 mai 2025 au Brésil. Le sommet, ouvert par le Président brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva, a pour ambition de créer une alliance mondiale contre la faim et la malnutrition, en ciblant en particulier l'Afrique, continent le plus touché par ces fléaux. Au nom du Vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, le ministre a mis en avant les initiatives de la Côte d'Ivoire pour garantir la souveraineté alimentaire, sous la conduite du Président Alassane Ouattara.



## RELIGION : LA FÊTE DE LA TABASKI SERA CÉLÉBRÉE EN CÔTE D'IVOIRE LE VENDREDI 06 JUIN 2025 (OFFICIEL)

La fête de la Tabaski ou l'Aïd-El-Kébir, la plus importante fête de l'islam, sera célébrée en Côte d'Ivoire, le vendredi 06 juin 2025. L'annonce a été faite par le Cosim et le Codiss, les deux faïtières des imams en Côte d'Ivoire, dans une déclaration conjointe consultée le jeudi 29 mai 2025 par Abidjan.net. "Le COSIM et le CODISS informent la communauté nationale que la station à Arafat aura lieu, incha'Allah, le jeudi 5 juin 2025. Par conséquent, la fête de la Tabaski sera célébrée en Côte d'Ivoire, incha'Allah, le vendredi 6 juin 2025, correspondant au 10 Zoul-Hijja 1446H", rapporte en substance la déclaration. L'Aïd-El-Kébir ou la Tabaski est marquée par l'immolation d'un bélier, un acte qui commémore l'asservissement d'Ibrahim (Abraham) à Allah (Dieu).



## ASSURANCE QUALITÉ DANS L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LA PREMIÈRE ÉDITION DE LA CAMPAGNE NATIONALE D'ACCREDITATION DES OFFRES DE FORMATION DES ÉTABLISSEMENTS OFFICIELLEMENT LANCÉE

Le directeur de cabinet du ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Arsène Kobéa, a procédé au lancement officiel de la première édition de la campagne nationale d'accréditation des offres de formation des établissements de l'enseignement supérieur, le mardi 27 mai 2025, à Abidjan-Cocody. Cette campagne est menée par l'Agence nationale d'Assurance Qualité de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche (ANAQ-ESR). « Cet exercice vient renforcer le dispositif existant en vue de garantir la qualité des offres de formation. Désormais, tous nos établissements publics comme privés doivent d'abord soumettre leurs offres de formation à ce système d'accréditation de l'ANAQ-ESR », a indiqué Arsène Kobéa. (Source : CIG)



## ZONES FRONTALIÈRES DU NORD : QUAND LE PSGOUV 2 RÉDUIT CONSIDÉRABLEMENT LA PÉNIBILITÉ D'ACCÈS DES POPULATIONS À L'EAU POTABLE

Dans les zones frontalières du Nord, à savoir les régions du Folon, du Kabadougou, de la Bagoué, du Poro, du Tchologo et du Bounkani, les populations ont de plus en plus accès à l'eau potable. Des efforts considérables ont été faits dans ce sens, grâce à la mise en œuvre du deuxième Programme social du Gouvernement (PsGouv 2) qui a permis la réalisation de forages équipés de Pompes à Motricité Humaine (PMH), la réparation et la maintenance de PMH existantes, ainsi que des travaux d'alimentation en eau potable multi-villages sur la période 2022-2024. « Nous souffrions beaucoup de la panne de la pompe. Nous buvions de l'eau sale. C'est fini les querelles entre les femmes aux rivières et marigots à des heures indues à cause de l'eau. Et, en tant que chef, je me retrouvais à régler quotidiennement des conflits y afférents. La pompe réparée nous soulage énormément », se souvient Oumar Koné, chef du village de Laléraba (département de Ouangolodougou), dernier village frontalier ivoirien avec le Burkina Faso. (Source : CIG)



## SARA 2025 : LAURENT TCHAGBA EXHORTE À UNE INDUSTRIE DU BOIS PLUS FLORISSANTE ET PLUS COMPÉTITIVE

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, a exhorté à une industrie du bois plus florissante et plus compétitive en Côte d'Ivoire. Il s'exprimait, le jeudi 29 mai 2025, à Abidjan, à la journée dédiée à son département ministériel à la 7<sup>e</sup> édition du Salon international de l'agriculture et des ressources animales (SARA). « Depuis l'adoption en 2018 de la politique de Préservation, de Réhabilitation et d'Extension des Forêts dont l'objectif est d'atteindre un taux de couverture forestière d'au moins 20% en 2030, la Côte d'Ivoire a montré son engagement à lutter contre la déforestation tout en poursuivant ses actions pour la reconstitution de son couvert forestier et garantir la durabilité de ses chaînes d'approvisionnement », a-t-il déclaré.



AGENCE DE PRESSE

Société



## LA CÔTE D'IVOIRE REMPORTE LE CHAMPIONNAT DU MONDE EN INFORMATIQUE À LA HUAWEI ICT COMPÉTITION 2025

La Côte d'Ivoire a été sacrée au championnat du monde en informatique à la HUAWEI ICT compétition 2025, tenue du mardi 20 mai au samedi 24 mai 2025 à Shenzhen en Chine, pour la deuxième fois consécutive. Une équipe composée de trois étudiants, dont deux de l'ESATIC et un de l'Université polytechnique de Bingerville (UPB), notamment N'Dri Kouamé Othniel Junior Herwan, Balogou Lewis et Bakayoko Ismaël Aziz ont représenté la Côte d'Ivoire à la compétition. Elle a rassemblé plus de 210 000 candidats provenant de plus de 2 000 universités et grandes écoles issus de plus de 100 pays et régions et plus de 200 équipes. L'équipe ivoirienne sacrée championne du Monde à la Huawei ICT Competition 2025 a hissé haut les couleurs nationales en remportant le First Prize (Premier Prix) lors de la prestigieuse Huawei ICT Competition 2025, dans la spécialité Cloud.



## Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101  
"All Government"



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)  101  
"All Government"



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale